
•• Bocciata in Consiglio co-
munale la mozione delle mi-
noranze per proporre di po-
ter effettuare i consigli comu-
nali anche in forma «ibri-
da», cioè sia in presenza che,
se necessario, via remoto, on
line.

Ed è scontro tra opposizio-
ne e maggioranza in aula.

GianluigiFavalli, consigliere
comunale del gruppo di mi-
noranza Malcesine 2.0, ha
sottolineato che la richiesta è
stata effettuata il 20 settem-
bre scorso e che «cade a pen-
nello, dal momento che il
consigliere Stefano Testa (ca-
pogruppo di Malcesine 2.0,
ndr) è assente in questa sedu-
ta perché è in isolamento.
Avete addotto la scelta di vo-
tare contro anche per i costi
maggiori per effettuare il col-
legamento. Ma reputo che la
democrazia non dovrebbe
avere dei costi».

«La richiesta della forma
ibrida», ha precisato, «è in
caso di emergenza, come
quello di questa volta, per cui
Testa è stato impossibilitato
a partecipare. Tutti vogliono
essere presenti fisicamente
in Consiglio, ma se non si ha
la possibilità di farlo, credia-
moche sia comodo avere que-

sta alternativa. Credo che vo-
tiate contro solo perché l'ab-
biamo proposto noi».

La consigliera di opposizio-
ne Martina Gasparini di Vi-
vere Malcesine ha ribadito
come il collegamento on line
«sia attuato in diversi enti,
compresa l'Unione Monta-
na. La forma ibrida tra l'altro
è stata già utilizzata in passa-
to in Consiglio comunale. Sa-
rebbe un vantaggio anche
per la maggioranza», ha det-
to, «per avere la garanzia del
numero legale», ha precisato
Gasparini. Con Favalli che, ri-
volgendosi alla stessa mag-

gioranza, ha aggiunto: «Po-
trebbe capitarvi di avere cin-
que o sei consiglieri in isola-
mento a causa del Covid con
la possibilità che la positività
si protragga diversi giorni,
magari con scadenze impor-
tanti da votare. Che fate?
Bloccate un consiglio comu-
nale? È una possibilità in più
che avete anche voi per ga-
rantire le sedute».

Per la consigliera di opposi-
zione Aurora Floridia, inol-
tre, la forma ibrida, in presen-
za e on line, «è sempre più
utilizzata. Si tratta anche di
una questione di innovarci

in vista del futuro», ha sotto-
lineato. «Dobbiamo adeguar-
ci a un mondo che si sta sem-
pre più digitalizzando. È una
possibilità in più per tutti».

I consiglieri di opposizione
hanno poi citato anche l'e-
sempio di Pier Giorgio Sche-
na, presidente di Atf, Azien-
da trasporti funicolari diMal-
cesine, che all'inizio dello
stesso consiglio era venuto in
presenza in aula per parlare
della situazione della funi-
via.

Schena, arrivato a sorpresa
con il direttore di Atf Enrico
Boni, aveva sottolineato che
sarebbe stato più comodo ef-

fettuare il collegamento in vi-
deoconferenza.

Tuttavia, la maggioranza ha
votato compatta contro la
mozione. Sul punto è interve-
nuto il vice sindaco Livio
Concini che, dopo aver preci-
sato come il Comune abbia
investito oltre 20mila euro
per realizzare il collegamen-
to in streaming e il potenzia-
mento del servizio, ha sottoli-
neato che «l'amministrazio-
ne ritiene che i consigli comu-
nali vadano effettuati in pre-
senza. La sede deputata è
l'aula consiliare», ha detto.
«E comunque ci sono anche

altri enti o situazioni in cui
già da tempo si effettuano
riunioni solo in presenza, co-
me la conferenza dei sinda-
ci».

A margine del Consiglio,
Stefano Testa ha affermato:
«Sono stato ingiustamente
penalizzato. Appena ho sapu-
to che non avrei potuto parte-
cipare ho inviato una richie-
sta. Poi mi è arrivata una
mail via Pec dal Comune in
cui mi si diceva che non c'era
la possibilità di effettuare il
collegamento on line. Mi
sembra che non si veda oltre
il proprio naso». •.
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Consiglio, no alla presenza on line
Bocciata la mozione delle minoranze per partecipare
sia in presenza che in remoto in caso di emergenza
Testa: «Sono stato ingiustamente penalizzato»
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Concertodimusica
coraleal teatroCorallo
inviaFosse
Staseraalle20,30alTeatro
CorallodiViaFosse, laSchola
cantorumPastrengopresenta
unconcertodimusicacorale
concoridellaprovinciadi
Verona. Ingresso libero. S.J.
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Domenica28aDolcè,cisarà
«Trekkingd’autunnoe
castagne»lungo l’Adige.
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SULLA

FORUM
SULLASICUREZZA

STRADALE

MARTEDÌ 30 NOVEMBRE
DALLE 10.00 ALLE 12.00

VOGLIA
DI RIPARTIRE.
IN SICUREZZA.
Un forum digitale per promuovere la 
sicurezza stradale con gli interventi 
e le storie di Aziende, Enti, Istituzioni 
e testimonial d’eccezione.
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